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Встреча в верхах 
Из официальных источников стало известно, 

что на 2 декабря намечена встреча генерально
го директора АО «ММК» Анатолия Старикова с 
президентом Казахстана Нурсултаном Назарба
евым. 

После развала Союза на ближнее и дальнее 
зарубежье главный источник железорудного 
сырья комбината - Соколовско-Сарбайский 
ГОК - оказался за границей, на территории со
седнего государства, со всеми вытекающими 
отсюда политическими и экономическими по
следствиями. Поэтому основная цель встречи -
попытка решить проблему стабильной поставки 
руды нашему предприятию. 

Конфликтуют, однако 
Серьезный конфликт возник на магнитогор

ском предприятии «МАСТ» (стекольный завод) 
между администрацией и коллективом работ
ников участка №1 по производству силикат-
глыбы. Еще в первой половине октября рабочие 
потребовали значительного увеличения зара
ботной платы, в противном случае пригрозив 
остановить производство. И как ни странно, 
спустя две недели угрозу выполнили, прекратив 
на два часа выпуск продукции. 

Администрация наложила на участников «ак
ции протеста» дисциплинарное взыскание -
строгий выговор. Однако рабочие считают такое 
решение противоречащим Закону о порядке 

•разрешения коллективных трудовых споров 
(конфликтов), согласно которому «участие в з а 
бастовках не может рассматриваться как нару
шение трудовой дисциплины и повлечь за собой 
применение мер дисциплинарного и иного воз
действия, предусмотренных законодательст
вом». Причем, коллектив участка настроен 
весьма решительно и в крайнем случае наме
рен добиваться справедливости через суд. 

Кто прав в возникшем конфликте - админи
страция или рабочие - решать юристам. Но АО 
ММК далеко не безразлична судьба трудового 
спора на предприятии «МАСТ»: комбинат явля
ется главным потребителем продукции участка 
силикат-глыбы. 

В. ЛЕОНЕНКО. 

Стоит ли ломать доброе? 
Где-то недели две назад позвонила в редак

цию работница горно-обогатительного произ
водства. Представилась, сказала, для чего зво
нит. Но я не придал тогда значения ее инфор
мации и просто-напросто забыл срамилию. А 
она спросила: «Где и как можно подписаться на 
вашу газету «Магнитогорский металл»? Дело в 
том, что у нас в цехе подписная кампания со 
рвалась». Автор звонка, понятное дело, получи
ла полную информацию об адресах подписных 
пунктов. А задаться вопросом, почему все-таки 
в ГОП сорвалась подписная кампания, времени 
не было. 

И вот в минувшую пятницу ситуация повто
рилась. Во время фотосъемки на главном посту 
слябинга положил на стол несколько свежих 
номеров «ММ». Увидев их, операторы поста 
почти в один голос попросили оставить экземп
лярчик. «Прочитаем родимую в свободную м и 
нутку». Номер, конечно, оставил, но и разговор 
завязался с операторами В. П. Ширшовым, В. И. 
Загайновым и бригадиром слесарей С. Н. Кур-
дюковым. 

- Разве вы не выписываете «Металл»? 
- А у нас на днях в бытовке вывесили объяв

ление, чтобы рабочие цеха забрали свои квитки 
на подписку, - вступил в разговор Загайнов. -
Мол, денег у комбината нет, чтобы перечислить 
почте, и надо с наличными идти в подписные 
пункты самим. Опомнились. Уже конец подпис
ной кампании! Да к тому же еще надо выбрать 
время и найти деньги. 

- Я вообще не могу понять, какие деньги 
еще необходимы комбинату, - поддержал 
коллегу Ширшов. - Ведь за подписку должны 
были высчитать из моей зарплаты, из моего 
кармана, а не из чужого. И мне так удобнее. А 
сегодня, например, пойти и подписаться с на
личными я просто не могу: в семье «напряжен
ка» с деньгами. Это же было очень удобно: з а 
полнил подписной бланк в цехе - и никаких 
проблем, газеточку принесут тебе точно по ад
ресу. Теперь Придется на почту идти самому. 
Это нетрудно, конечно. Но почему мы всегда от 
хорошего отказываемся? 

- А «Магнитогорский металл» в вашем спи
ске будет числиться? 

- Д а к к о й там список? Два-три издания, и 
все. Дороговато выйдет, если списком. Я лично 
«ММ» читаю с удовольствием. Особенно нра
вятся номера за четверг и субботу. 

...Телефонный звонок из ГОП и разговор на 
слябинге навели на мысль провести небольшой 
экпресс-опрос по поводу подлиски на «Магни
тогорский металл». Вот что получилось из это
го: 

И. Горячев, студент МГМИ: 
- Вообще-то я подпиской не занимаюсь. 

-Это делают мои родители. Но, думаю, что под
пишемся. Дело в том, что «Магнитогорский ме 
талл» мы выписываем уже много лет. И его у 
нас в семье читают все. 

- А тебе лично что нравится? 
- Вначале скажу, чего, на мой взгляд, не 

хватает. Это современной молодежной темати
ки. Вот я люблю эстрадную музыку. У вас об 
этом ни гу-гу. Еще я люблю читать спортивные 
заметки и сам занимаюсь спортом. Ну, с этим у 
вастзроде все нормально. 
' - А производственная тематика? 

- Нет. Наверное, когда закончу академию, 
стану инженером, тогда, может быть, и буду их 
почитывать. 

Ю. Ф. Власов, председатель профсо
юзного комитета ЛПЦ № 8: 

- У нас, вроде, подписка на «ММ» идет нор
мально. Хотя у меня есть некоторые претензии. 
Моя жена работает на МКЗ. Так вот там всем 
неработающим пенсионерам подписку на з а 
водскую газету сделали бесплатно. И это не
смотря на то, что экономическое положение 
калибровочного завода значительно хуже, чем у 
ММК. Я пытался прояснить этот вопрос через 

совет ветеранов комбината. Но ясности не при
бавилось. 

- Сами-то лично подписались на следую
щий год? 

- Еще нет. Даже и не думал, на что подпи
саться. Хотя «Магнитогорский металл» выпишу 
обязательно. 

С. А. Прохорова, пенсионерка: 
- На комбинате мне пришлось поработать 

немного. Потом перешла в городскую органи
зацию. А вот мой муж на ММК проработал всю 
жизнь. И все время выписывали вашу газету. 
Последние пять пет живу одна, но продолжаю 
выписывать один только «Магнитогорский ме
талл». Он меня устраивает и не только йз-за 
того, что он недорог. 

- Вам нашу газету выписывает кто-то из 
родных или сами? 

- Сын тоже выписывает. А чтобы подписать
ся на «Металл» для себя, ходила на почту. Она 
рядом с моим домом. 

Симпатии постоянных подписчиков к нашей 
газете в основном сохраняются. Радует, что на
ши читатели - не равнодушные потребители 
информации, а друзья, заинтересованные в 

улучшении газеты. Но горько, что на пути газе
ты к тысячам подписчиков вдруг возникли ф и 
нансовые проблемы. 

На комбинате действительно сложилась 
многолетняя практика: приходил любой работ
ник любого цеха к общественному распростра
нителю и просто говорил, какие издания он хо
тел бы выписать на следующий год. Этого было 
достаточно, чтобы авансом, в счет зарплаты б ы 
ли выписаны нужные газеты и журналы. По 
суммам средств, необходимых на подписку, со 
ставляли в финотделе комбината общий счет, и 
деньги перечислялись на федеральную почту. А 
доставочные карточки оформляли в цехах и пе 
редавали в подписной отдел федеральной поч
ты. 

Этот отработанный механизм финансисты 
комбината нынче нарушили - нет денег. 

Ю. ПОПОВ. 
КОГДА ВЕРСТАЛСЯ НОМЕР: 
Руководством комбината принято 

буквально вчера решение: разрешить в 
цехах и производствах подписку на 
«Магнитогорский металл» в счет зара
ботной платы. 


